

Más de 22 mil antofagastinos afectados por cortes de energía debido al robo de cables

CIUDAD. Desde la empresa distribuidora de energía eléctrica reconocieron que se han hecho las denuncias correspondientes.

Macarena Saavedra Ledezma
cronica@mercurioantofagasta.cl

Al menos 22.404 clientes han sido afectados por cortes de luz en lo que va del año en la comuna de Antofagasta. Panorama que, según dio cuenta la empresa distribuidora de energía, CGE, estaría ligado al robo de cables que afecta al sector norte de la ciudad.

Cabe recordar que el último episodio ocurrió el pasado viernes 22 de agosto, cuando CGE informó que la interrupción del suministro eléctrico en la zona norte de la comuna, la cual corresponde al Alimentador Trocadero y la que provocó la desconexión del suministro para más de 8 mil clientes.

Interrupción que fue provocada por un intento de robo de cables, mismo que ya se había presentado un par de días antes, el domingo 10 de agosto, en el mismo sector.

ROBOS A GRAN ESCALA

Según informaron desde la empresa distribuidora de energía, han ocurrido dos robos de gran escala dentro de la ciudad, uno fue en el alimentador aeropuerto y el otro en Cerro Hidalgo, ambos corresponderían a clientes industriales.

Respecto a la compleja situación, desde CGE señalaron que “lamentamos profundamente las molestias ocasionadas a nuestros clientes por este hecho delictual. El robo de cables es un problema grave que se ha incrementado en la región y que afecta directamente a la calidad y continuidad del suministro eléctrico”.

MALESTAR GENERALIZADO

Para los vecinos del sector Trocadero el corte de luz ya se ha convertido en una molestia



ANTOFAGASTA FIGURA ENTRE LAS CUATRO REGIONES CON MAYOR ROBO DE CABLES DE COBRE.

“Lamentamos profundamente las molestias ocasionadas a nuestros clientes por este hecho delictual. El robo de cables es un problema grave que se ha incrementado en la región”.

CGE

Empresa de energía

constante debido a que ha causado fallas en algunos electrodomésticos, así lo indicó Magdalena Julio.

“Vivo al frente del Trocadero y aproximadamente en el almes se nos corta la luz tipo cuatro, cinco veces, mayormente en la noche, pero en una ocasión tuvimos un problema en la casa y que debido al corte se nos quemó un electrodoméstico”, relató la vecina del sector norte.

Otro de los afectados es Antonio Tapia, residente de calle Ascotán, en el sector La Chimba, quien manifestó que “ya es

“Ya es mucho corte de luz, en el mes son al menos tres o cuatro veces que se va casi todo el día y lo peor es que la cuenta de luz sigue subiendo”.

Antonio Tapia

Residente sector La Chimba

mucho corte de luz, en el mes son al menos tres o cuatro veces que se va casi todo el día y lo peor es que la cuenta de luz sigue subiendo”.

“Sabemos que hay un tema en esta zona con el robo de cables, ¿cómo no van a poder hacer nada? Acá mismo, a dos cuadras tenemos la comisaría, entonces no se entiende, le damos libre a que sigan robando y los más afectados somos siempre los mismos”, añadió.

Desde la CGE apuntaron a que ya se hicieron las denuncias correspondientes para dar

con los responsables.

“Seguiremos trabajando en conjunto con las autoridades para denunciar y perseguir penalmente a los responsables, para prevenir este tipo de delitos, que ponen en riesgo la seguridad de las personas”, declaró la empresa.

INCAUTACIÓN

En esa misma línea, desde la Policía de Investigaciones dieron cuenta de la detención de un hombre debido al acopio de cables.

Según indicaron desde la institución policial, fue en un domicilio del sector norte de Antofagasta, donde realizaba comercio de metales, que los oficiales inspeccionaron el lugar y se percataron que en el inmueble se acopiaba cerca de una tonelada de cables de cobre, los que fueron reconocidos por personal de la CGE y de la municipalidad como especies sustraídas.

Ante las diligencias, el imputado fue detenido por el delito de receptación. **CS**